

Saint Hubert 2009 Messe sonnée par le

Rallye Cor de Montmélian Dimanche 15 novembre 2009

La messe de la St Hubert à Montmélian est traditionnellement sonnée par le Rallye Cor. Cet événement annuel méritait d'être mis en mémoire par cette modeste vidéo. En outre, le Rallye Cor souhaitait au cours de cette journée rendre hommage à deux sonneurs récemment décédés : Roger Girel et Victor Novel. Je tiens à remercier le Père Charles Fressoz curé de Montmélian, qui m'a permis de filmer cette célébration que la vidéo ne restitue que partiellement.



J.C Sambain

UNE ST-HUBERT MEMORABLE

15 novembre 2009, le Foyer Rural se retrouve en assemblée festive pour honorer son Président Robert NOVEL qui reçoit la Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports à titre associatif, des mains de son collègue et ami : Pierre GALLET.

Réjouissons-nous de la pertinente récompense octroyée par Madame la Ministre ; elle honore non seulement un leader très fédérateur, mais un labeur bénévole de très longue haleine accompli au service de la population d'un canton en pleine mutation.

Nul doute que cette reconnaissance de la République pour l'un de ses plus fidèles serviteurs, ne soit perçue comme une incitation à persévérer. Merci Robert pour cette œuvre colossale admirée de tous, réalisée dans l'ambiance chaleureuse, solidaire et conviviale, initiée par son fondateur Roger GIREL à qui nous assurons de notre fidélité et de notre profonde déférence. Toute notre gratitude aussi à toi très cher Victor NOVEL qui nous a enjolivé la vie de si magistrale façon tout au long de cette enrichissante croisière.

Pierre DAVID, Président d'Honneur du Foyer Rural de Montmélian

Rallye Cor de Montmélian

Dimanche 15 novembre 2009

Saint Hubert 2009



Messe sonnée en l'Eglise de Montmélian

Le Rallye Cor fête Saint Hubert
la messe sonnée en l'Eglise
de Montmélian
Les Sonneurs de Savoye

Remise de diplômes et médailles
aux "Sonneurs Anciens"
Un Médaillé or Jeunesse et Sports
Les festivités de l'après- midi